

## Goldene Hochzeit



Am 5. Juni feierten die Eheleute Erika und Wolfgang Bock das seltene Fest der goldenen Hochzeit. Während die Jubilarin 1960 aus Mecklenburg-Vorpommern in die Pfalz kam, ist der Jubilar ein waschechter Gartenstädter und beide wohnen seit 1979 in Mutterstadt in der Seebacher Straße 3. Während Wolfgang Bock in der Personalabteilung der BASF beschäftigt war, ging Erika Bock ihrer Arbeit als Buchhalterin bei der Firma Karl Grab nach. Ihr beiderlei Hobby ist seit 30 Jahren das Campen, was auch dem Sohn immer viel Freude bereitet hat. Bürgermeister Hans-Dieter Schneider gratulierte dem Jubelpaar neben den vielen Gratulanten im Namen der Gemeinde mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumenkorb mit eingefangenen Sonnenschein, des Weiteren übermittelte er die Glückwünsche von Landrat und Kreis in "flüssiger Form".

(Amtsblatt vom 12. Juni 2014  
(Text und Bild: Gerd Deffner)